



Joachim Dorweiler, Renate Schroff, Landrat Alexander Tritthart und Ursula Dorweiler

UM  
WELT  
PAKT  
BAYERN



Wir sind dabei!

## Das Reformhaus Dorweiler in Herzogenaurach erhält weitere Auszeichnung

Das Reformhaus und Naturkosmetikstudio Dorweiler in Herzogenaurach hat eine weitere bedeutende Auszeichnung erhalten. Am 01.12.2017 übergab Landrat Alexander Tritthart im Beisein der 2. Bürgermeisterin Renate Schroff die Urkunde für die Teilnahme am „Umweltpakt Bayern“ und damit für die Erfüllung der Kriterien, die für die Auszeichnung erforderlich sind.

Seit nahezu 20 Jahren gibt es in Herzogenaurach das Reformhaus Dorweiler, das für einen „Treffpunkt für vitales Leben“ steht. „Bei uns“, so erläutert Ursula Dorweiler, „findet man eine Vielzahl von Naturarzneien, die bei Beschwerden wie z.B. Erkältungen, Arthrose, Magen-Darmproblemen oder Stress helfen. Darüber hinaus beraten wir Sie auch gerne zu Nahrungsmittelunverträglichkeiten.“ Das Reformhaus Dorweiler bie-

tet sehr viele natürliche Arzneimittel an, die eine wirkungsvolle und hilfreiche Alternative zur Chemie bieten.

Darüber hinaus ist dem Reformhaus ein Naturkosmetikstudio angeschlossen, in dem mit hochwertigen Naturprodukten behandelt wird. Sie finden dort alles, was Ihrer Haut guttut. Lassen Sie sich verwöhnen und genießen Sie eine wohltuende und wirkungsvolle Naturkosmetik.